

**UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ
CARRIÓN**



**FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
ESCUELA PROFESIONAL DE TRABAJO SOCIAL**

**CONDUCTA AGRESIVA EN LOS ALUMNOS DEL 1er Y
2do AÑO DEL NIVEL SECUNDARIO DE LA I.E. MERCEDES
INDACOCHEA LOZANO 2015 – HUACHO.**

**TESIS PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE
LICENCIADAS EN TRABAJO SOCIAL**

PRESENTADO POR:

**NOELIA MILAGROS CORDOVA CASTILLO
MARISOL ROMAN AGUIRRE**

**ASESORA
Dra. Elvia Mercedes Agurto Távara**

**HUACHO-PERÚ
2015**

RESUMEN

La Conducta Agresiva en los alumnos del 1er y 2do año del nivel secundario de la I.E. Mercedes Indacochea Lozano 2015 – Huacho, viene hacer un tema de investigación que se decidió estudiar, porque nos preocupa ver como las nuevas generaciones van perdiendo el respeto, el compañerismo, y sobre todo como las conductas agresivas son reflejadas en casi la mayoría de los adolescentes, esto quizá se deba a los problemas que existan en casa. El tema a nuestro parecer es de suma importancia porque puede afectar en el desarrollo de los adolescentes formando jóvenes con problemas de violencia, pandillaje, drogadicción, etc. Son estas etapas las primordiales para orientar a los adolescentes, y no dejar que se encaminen solos. Se utilizó la investigación de tipo básica, de nivel descriptiva por que señala hechos o fenómenos, sujetos, “Busca especificar las propiedades, las características y los perfiles de personas, grupos, comunidades, procesos, objetos o cualquier otro fenómeno que se someta a un análisis.” Hernández, R, Fernández, C y Baptista, P. No experimental, de corte transversal porque se aplicó el instrumento en un solo momento. La población está constituida por 236 estudiantes que integran el 1er y 2do año del nivel secundario de la I.E. Mercedes Indacochea Lozano, 2015-Huacho. Para investigar el tema de conducta agresiva utilizamos el cuestionario de agresividad (AQ) de Buss y Perry. Este instrumento está formado por 29 ítems distribuidos en las siguientes escalas: Agresividad física, agresividad verbal, ira y hostilidad. Para el procesamiento de la información utilizamos el paquete estadístico SPSS, que nos proporciona las herramientas básicas de análisis estadístico para cada paso del proceso analítico. Finalmente encontramos que las conductas agresivas físicas y verbales están presentes en las aulas de 1ero y 2do año del nivel secundario.

Palabras claves: Agresividad, estudiantes y adolescentes.